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◆ 会議次第 

１ 開 会 

２ 部会長あいさつ 

３ 確認事項 

（１）全体スケジュールについて【資料１】 

４ 協議事項 

（１）第５期芽室町健康づくり計画（素案）の協議について【資料２・資料３】 

（２）次回の日程について 

５ その他 

６ 閉会 

 

◆ 出席委員 

研谷 智 

家内 典夫 

村上 哲也 

野崎 美保子 

明瀬 禎純 

吉口 美喜子 

 

 

◆ 欠席委員 

廣江 英幸 

志村 和博 

 

 

◆ 傍聴人 ０人  

 

◆ 事務局 

健康福祉課長  森 真由美 

保健推進係長  吉川 泰子 

保健推進係主査 中元 麻実 

保健推進係主任 山本 かなこ 

国保医療係長  塩原 勢津子 
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１ 開会 18時 30分 

  司会：吉川係長 

 

 

２ 部会長あいさつ 

  芽室町国民健康保険運営協議会 会長 村上 哲也 

 

 

３ 確認事項  

（１）全体スケジュールについて【資料１】 

   以下の資料に基づき説明。 

資料１「令和５年度芽室町総合保健医療福祉協議会及び個別部会予定」 

    

 

４ 協議事項 

（１）第５期芽室町健康づくり計画（素案）の協議について【資料２・資料３】 

以下の資料に基づき説明。 

資料２「第５期芽室町健康づくり計画」（素案） 

 

【第１章】計画の策定にあたって 

１ 計画策定の趣旨 

２ 計画の位置づけ 

３ 計画期間 

４ 計画の対象 

５ 計画の進行管理 

１～５まで特になし 

 

【第２章】町の現状と課題 

事務局）町の現状と課題を分析するに当たり、資料３にあるアンケート調査を実施した。回

収率 88.2％で多くの回答が得られた。 

第 2章では、このアンケート調査の結果分析と課題を中心に報告する。 

１ 死亡死因 

２ 栄養・食生活 

３ 身体活動・運動 
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４ たばこ 

５ こころの健康 

６ 歯と口腔の健康 

７ がん 

１～７まで特になし 

 

８ 糖尿病・循環器疾患 

質疑）35 ページ【図表 46】の「この２年間で健康診査を受診しましたか」という質問に

は、91.1％が「はい」と回答している。しかし、30 ページ【図表 39】の「定期的

にがん検診を受けていますか」という質問では、「毎年受けている」が 32.8％とな

っている。健康診査とがん検診は別日で設定されているのか。健康診査を受ける際

にがん検診も受けられるようにすればＰＲしやすいのではないか。 

事務局）すこやか健診、巡回健診でがん検診を実施しており、がん検診単独ではなく、特定

健診とセットで受けられるよう周知し、夜間や休日も検診を受けられるよう体制

をつくっている。 

    質問が「定期的にがん検診を受けていますか」、「この２年間で健康診査を受けてい

ますか」とそれぞれで問うているので、数値にばらつきがあると考える。 

 

９ 感染症 

特になし 

 

【第３章】計画の基本的な考え方 

１ 基本理念 

２ 政策 

１、２特になし 

 

【第４章】保健施策に係る計画 

１ 事業一覧 

２ 栄養・食生活 

３ 身体活動・運動 

４ たばこ 

１～４まで特になし 

 

５ こころの健康 

意見）52 ページ「大学等奨学金貸付事業」の「事業の概要・方針」で「経済的な理由に
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より奨学金が必要な大学等に就学する方～」の文章がわかりにくい。 

事務局）「経済的な理由により奨学金が必要な方～」と変更する。 

 

６ 歯と口腔の健康 

７ がん 

６、７特になし 

 

８ 糖尿病・循環器疾患 

質疑）59 ページの目標値４は何に対する割合か。 

事務局）40～64 歳の健診を受診した人の割合となる。健康日本 21（令和６～17 年度）の

目標値が 12 年後に０％としており、芽室町の現状は男性が 1.9％、女性が 0.7％で

あるため、12 年後に０％となるよう目標値を設定している。 

質疑）「HbA1c8.0％以上」となる方は、ほとんどが治療しているのではないか。 

事務局）健診を受診して見つかった結果が「HbA1c8.0％以上」となっている。健診を受け

た方のうち、男性５人、女性２人が「HbA1c8.0％以上」である。男性５人のうち

３人、女性は２人とも治療中であり、治療をしていても健診を受けたら結果が悪か

ったという状況である。 

 

質疑）若い世代の健診データもあるのか。 

事務局）35～39 歳のデータもある。この計画は 40～64 歳の計画としているため、40～64

歳の数値を計上している。65 歳以上のデータもあり、年代によって傾向は変わる

と考えられる。 

 

９ 感染症 

質疑）帯状疱疹ワクチンについて掲載されていないが、助成の対象となれば掲載されるの 

か。 

事務局）法定の予防接種となっていないため掲載していない。助成を希望される声もあるた

め、助成の必要性について検討しているところである。 

 

10 推進体制の整備 

特になし 

 

資料３「第５期芽室町健康づくり計画におけるアンケート調査【集計報告】」 

特になし 

 

（２）次回日程について 

事務局）12 月を予定している。次期計画の原案について協議願いたい。 
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５ その他  

特になし 

 

 

６ 閉会  19時 35分 


